

ABRIL 2019 | N° 56



Colegio de Directores con sede en San Luis Potosí

SAN LUIS POTOSÍ, S.L.P.

INAUGURACIÓN

San Luis Potosí un Estado que tiene gran avance en materia de rezago educativo .



El pasado 24 y 25 de Abril el Estado de San Luis Potosí se llevó a cabo la Segunda Sesión Ordinaria de Colegio de Directores de los IEAA y Enlaces de los INEA, donde estuvieron presentes los 32 directores de cada uno de los Estados de la República, dicha reunión fue dirigida por los titulares de las áreas del INEA de Alianzas Estratégicas y de Delegaciones e Institutos Estatales, los titulares de los Institutos Estatales de Educación para Adultos y los Delegados Estatales del Instituto, así como los titulares de las áreas de Alianzas Estratégicas y de Delegaciones e Institutos Estatales, administrativas y jurídica del INEA central.

Durante la inauguración nos acompañó Jan Manuel Carreras López, Gobernador del Estado, Joel Ramírez Díaz, Secretario de Educación de Gobierno del Estado, quienes reiteraron su

compromiso con la educación de adultos en San Luis, cabe mencionar que durante dicha ceremonia fueron destacados los avances que el Estado tiene en materia de educación por medio del Instituto Estatal de Educación para Adultos.

